

Càritas Mallorca, cincuenta años de historia de servicio y diez años más

Càritas cumple 60 años de presencia y compromiso social en Mallorca

Cuando una persona adulta llega a los sesenta años, se considera ya llegada a una madurez más que considerable: mantén todavía un espíritu joven, pero otea el horizonte de la vida desde una perspectiva cargada de experiencia y abierta encara a muchas novedades.

Càritas Mallorca ha llegado a la cumbre de esta perspectiva vital. Este 8 de diciembre de este año 2021 cumplirá sus primeros sesenta años. Podemos decir "primeros" porque todavía conserva el espíritu joven de la adultez experiencial de la vida, y "sesenta" porque son años de mucha presencia significada y compromiso de presente y futuro en medio de nuestra sociedad mallorquina.

Y si sesenta años han estado por nuestra isla tiempo de profundos y acelerados cambios sociales, no han estado tiempos que no hayan afectado bien de viste la acción, el compromiso y la fidelidad de esta institución eclesial que un 8 de diciembre del año 1961 era erigida por el entonces obispo de Mallorca, Mons. Jesús Enciso y Viana.

Es por eso que hemos querido, al encabezamiento de estas retxes, recordar como hace diez años teníamos el gozo de compartir desde la iglesia diocesana y para toda la sociedad mallorquina la boda de oro de Càritas Diocesana de Mallorca.

Desde este trasfondo volamos solo hacer una sencilla memoria de un largo recorrido de servicio que naciendo de una pequeña semilla congriada al si del secretariado de Caridad, ha crecido como un árbol bastante esplendoroso denominado Càritas que hoy tiene un lugar esencial dentro de la vida de nuestra iglesia y también dentro del devenir de nuestra sociedad.

Y si por los años sesenta del siglo pasado se veía necesario institucionalizar el servicio a los más desvalidos de nuestra sociedad, por los años veinte del siglo actual este servicio más se ha consolidado y profesionalizado para estar a la altura de las demandas cambiantes de nuestra Mallorca. Creim que no es posible imaginar una sociedad tan transformada en tantos pocos años sin una acción social acercada a una realidad poblacional cambiante, multicultural y globalizada.

Se bueno reconocer que a cada situación nueva, Càritas Mallorca ha sabido responder con un saber estar e insertarse en la lucha siempre a favor de las personas más faltas de cobijo de nuestra sociedad. Tenemos que aceptar también que no todo han estado aciertos en el compromiso diario de nuestra entidad, pero sí que más allá de deslumbrantes reconocimientos, sí que la voluntad de Càritas ha estado de un permanente estar cerca y servir a las personas más vulnerables y vulneradas que la realidad diaria ha presentado.

Creim que este recordatorio del sesenta años de vida de Càritas Diocesana de Mallorca no es ocasión solo para enorgullecernos de todo el servicio hecho a nuestra sociedad a lo largo de estos años, es también motivo para agradecer la aportación de tantas personas de iglesia, de las instituciones públicas, y de tantos profesionales y voluntarios, así como también socios y

ciudadanos colaboradores, que han hecho posible el compromiso de la acción social en el devenir de nuestra entidad.